

令和5年12月22日（金）（R5第38号）

冬休み前、最後の日。とても寒かったのですが、快晴で、まさに千葉県の冬という一日でした。子どもたちは、お弁当を持ち、白い息を吐きながら、元気に登校してきました。

#### 5年生 移動教室④（最終回）

移動教室最終日、子どもたちは学級ごとに課題に取り組む『プロジェクトアドベンチャー』に取り組みました。

課題には以下のようなものがありました。

「グループで1枚のシートを持って、その上で小さなボールを跳ねさせる。何回続くか。」

「3つのグループがそれぞれシートを持ち、シートで小さなボールを跳ねさせ、次のグループにパスをする。それを続け、連続何回ボールを落とさずに続けることができるか。」

「バランスの悪い台の上にグループ全員が立つ。そのバランスを保ちながら、グループ全員を無事に移動させることができるか。」

簡単そうと思うかもしれませんが、これがなかなか難しいのです。グループの息が合わないと、ボールはあらぬ方向に飛んで行ってしまいます。

でも、難しいから、相談や協力が必要になってきます。声を掛け合い、クリアを目指す姿は素敵でした。グループや学級の一体感が深まったようです。

昼食をとり、松ヶ丘小学校へ。あっという間の2泊3日でした。今後の5年生の活躍が楽しみです。

今日（12月22日）は、冬休み前の集会が行われました。テレビ放送で、各学年の代表による「頑張ったこと」、千葉市陸上大会や図工関係の表彰、「あいさつ名人」表彰が行われました。誰もが堂々と話し、胸を張って賞状を受け取っていました。その姿からも、子どもたちの成長がうかがえます。明日から17日間の冬休みとなります。（3連休とつながったので

いつもの年より長くなりました。) その間には、クリスマスやお正月などの行事があると共に、旅行やショッピング、お出かけなど家族で過ごすことも多々あることでしょう。楽しく、充実した冬休みにしてほしいと思います。もちろん、子どもたちは家族の一員ですから、大掃除での役割を与え、その頑張りを褒めると更に成長するのではないのでしょうか。

年が明け、1月9日に元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。

皆様、よいお年をお迎えください。